



Advierten falta de interesados

La ministra Yasmín Esquivel calificó como delicado que el Comité de Evaluación del Poder Judicial de la Federación (PJJF) no presente candidatos para el proceso de elección judicial del próximo 1 de junio.

En su cuenta de X, la integrante de la Suprema Corte de la Nación dijo que más de mil interesados en participar se quedan en incertidumbre y se violan sus derechos políticos.

"Me parece muy delicado que no haya candidatos el 8 de febrero, que tenga que enviar el Comité de Evaluación del PJJF al Senado, y se quede el Comité de Evaluación de PJJF sin candidatos.

"Es una violación a los derechos político-electorales de los aspirantes a jueces, magistrados y ministros", dijo la ministra Yasmín Esquivel.

— David Vicenteño